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Lorenzo Rueda, entrenador del Fraikin BM. Granollers

IIEI objetivo minimo es Europa"
JAVIER sANCHEZ

C
uando una temporada es

decepcionante hay dos li
neas de actuadon: ocultar
se y culpar a lesiones. arbi-
tros 0 cualquier paranoico

contubernio 0 aceptarlo y poner
remedio para el proximo curso.

El Fraikin BM. Granollers ha es

cogido el segundo camino y, con

Lorenzo Rueda a los mandos,
ha cambiado de ciclo y el sep
tiembre ya se espera entre los
aficionados al Palau. Un buen
sintoma.

- La decimotercera posi
cion en la que ha finalizado
el equipo la liga, es el peor
resultado de la historia de la
entidad en la liga Asobal.

iQue ha fallado?
- Han Iallado muchas cosas,

pero principalrnente fallo la di
namica del equipo e incluso del
club. Todos los conjuntos de

abajo, los ultirnos 5 a 6 afios,
aumentaban presupuestos y
mejoraban y nosotros creiamos

que con la historia. con el nom

bre y con una linea continuista

y poco ambiciosa ganarfamos.
Ademas, en el rna a rna, las mul

tiples lesiones 0 los problemas
de acomodacion de los refuerzos

logicarnente influye
ron.

-Y de esa dina
mica ique culpa
tenia Manolo Mon

toya?
- Todos tenfamos

nuestra parte de cul

pa pero sefialarlo so
lo a el no era logico.
principalmente por
que hace no muchos
meses el tambien es

taba y los resultados
eran diferentes.

Rueda encara su primera temporada
completa como primer entrenador
del Balonmano Granollers.

- Entonces, inO
fue correcta la de-
cision de despedir-
lo?

- Sinceramente pienso que la
solucion no era despedir al en

trenador, aunque esta claro que
el ambiente en el Palau era de
masiado adverso y eso afectaba
a los jugadores Y. logicarnente.
al propio Manolo. Creo que no

fue una buena decision pero es

un clasico: es mas facil despedir
al entrenador que a 14 jugado-
res.

dave en el equipo. El riesgo
es muy alto.

- Yo no 10 creo. Yo no he de
descubrir la cali dad ni de

Carlos, ni de Pepe. ni de Vi

cente, pero tampoco es necesa

rio hacerlo de los que vienen.

Ohlander, Cafiellas, Salva

Puig y Apelgren tambien son

jugadores contrastados y nos da
ran cosas que no tenfamos co

mo mas solidez defensiva de la

primera linea 0 descanso para
Raul Campos. Bsta claro que la

adaptacion de los jugadores
siempre es un proceso con tra

bas, pero con los cuatro que lle-

- Mirando ya al afio proxi
mo. Marchan Alamo, Perez
Canca y Viver, tres jugadores

....................................................................................................

Mas defensa y equilibrio con las cuatro incorporaciones
- Repasamos las incorporaciones para el
Fraikin 2008/09. iQue piensas de Frederik

Ohlander, el cancerbero que sustituira a

Vicente Alamo?
- Es un seguro. Mucha experiencia, escuela

sueca, un portero muy grande, en definitiva,
una garantfa. Pese a ello, de entrada, debera lu
char con Manel Perez por la plaza de portero
titular.

- EI que menos conocernos es a Michael

Apelgren.
- Apelgren es un central joven con un caracter

muy fuerte similar al de Svitlica, de los que
engancha a la gente y a los jugadores de base.
Tecnicamente es muy rapido. no duda en la pe
netradon y en el tiro y tiene virtudes similares

a las de Canca como el juego con el pivote. Es

muy completo.

- Joven, de un pais lejano, sin conocer el

idioma lPuede tener problemas de adap
tacion como Ami?
Creo que no. Ohlander es sueco como el y co

noce perfectamente el castellano por su expe
rienda en el Barca y ademas, Svitilica tambien

juga en Suecia y conoce el idiorna, por 10 que

puede ser otro puente para su adaptadon.
- lSera consistente Cafiellas despues de
tres afios gozando de muy pocos minutos
en el Barca?
- Sf. En el Barca no le han dejado jugar, es ver

dad, pero no por falta de condiciones. Pienso

que no es arriesgado porque 10 conocemos per
fectamente de su formadon en la entidad y sa

bemos que nos puede dar y porque el tiene cla

risimo que es su afio dave para demostrar que
es un gran jugador.

- lEI fichaje de Salva Puig hara que Davor

Cutura no sea el referente goleador del

equipo?
Podremos descargar mucho el juego en Davor,
sf pero tambien en el resto del ataque. Por

ejemplo en Campos que al final de la tempo
rada, tuvo muchisima responsabilidad y excesi

vos minutos, no tenia descanso. Sera un re

carnbio, una enorme soludon para toda la pri
mera linea.

- Con esto, lla plantilla esta cerrada?
.

- En principio. sf. Si hubiera alguna buena

oportunidad seria perfecto pero, en prindpio, la

plantilla esta cerrada.

gan pienso que no hay riesgos.

- De la marcha del capitan
Carlos Viver se ha hablado
mucho, EI podia haber segui
do una temporada mas, ihu
biera sido util para el equi
po?

- Sf, esta claro. A nivel depor
tivo. Carlos esta en condiciones
de ayudar y de competir al mas
alto nivel, pero el club siempre
ha apostado por la gente joven y
esta claro que si hay que jugar
sela, es mas facil hacerlo en los
extremos que en la primera If
nea.

- Cubrira su marcha David
Resina y tambien subira del
filial, Moises Blanchart en el

lugar de Carles Ouindcs que
tampoco sigue. iEstan a la
altura de dar el salto?

- Sf. De hecho, "Moi" cuando
ha actuado esta temporada, pese
a los nervios, ha demostrado

que puede ser jugador de Aso

bal, como David Resina que ya
lleva varias temporadas inter
cambiando ambos equipos y re

alizando un buen trabajo.

- Arni Thor Sigtryggsson
llego el afio pasado pero su

rol ha sido muy secundario y
no ha dado los resultados es

perados iSU baja esta asegu
rada?

No esta asegurada aunque es

muy probable. Todavfa estamos

hablando con el y buscando una

soludon conjunta, buscando un

equipo en el que se siga forman

do.

- Y con todos estos cam

bios, icomo sera el Fraikin

de la temporada que viene?
Yo espero que sea muy agresi

vo y versatil en defensa y que
esa base nos de pie para correr,

para realizar muchos contraata

ques para lograr una gran inten

sidad de partido. Para ello. yo
creo que hemos conseguido un

equilibrio titulares-banquillo
muybueno.

- iComo tnfluira la celebra

cion de la Copa del Rey en la

preparacion del equipo?
- La Copa del Rey nos hace

muchfsima ilusion y esta claro

que queremos ganarla, pero en

la preparacion no influye mu

cho porque en verano nos cen

traremos mas en el primer tra

mo de la temporada hasta el pa
ron navidefio.

- Y, por ultimo, el objetivo
en la liga sera ...

- EI minimo debe ser enorgu
llecer al publico del Palau, que
traducido a resultados, serfa la
clasificacion para Europa.
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